



スペシャルヴェニュー国際音楽コンクール



カーネギーホールデビュー

かのん
大学1年生 東京



この度、スペシャルヴェニュー国際音楽コンクールで入賞し、「Rising Star Media Award」を受賞いたしました。大変光栄に思っております。この貴重な機会を糧に、日本へ帰国後すぐに自主コンサートを企画しました。300名収容のホールは、わずか2週間でチケットが完売し、多くの方々に音楽を届けることができました。音楽を通じて、人々の心を動かし、感動を生み出すことの喜びを改めて実感しました。私は、音楽とは単なる演奏ではなく、人の心に寄り添い、人生を彩るものだと信じています。だからこそ、これからも自分らしく音楽と向き合い、さらなる成長を遂げながら、より豊かで深みのある音楽を届けられるよう努力を続けてまいります。今回の挑戦で最も嬉しかったことは、自らの力を自らの手で発掘し、引き出すことができたことです。この経験を糧に、これからも限界を超えて挑戦し続け、より高みを目指して歩み続けます。

ビデオ審査受付中：6月30日まで

入賞者コンサート：カーネギーホール・ハーバード大学・サンフランシスコオペラハウス

WWW.SPECIALVENUE.ORG



スペシャルヴェニュー国際音楽コンクール

私の日常

私は毎朝5時から基礎練習のボーイングで一日をスタートします。その後、曲の練習に入り、必ずバッハから始めることで気持ちを整え、清々しい朝を迎えます。練習時間は毎日7~8時間に及びます。本番やコンクールが重なると、練習する曲数が増え、大学の休みの日は朝から晩まで練習に没頭します。

音楽を始めたのは、2歳7か月の時。ピアノとヴァイオリンの両方を習い始め、以来、音楽とともに歩んできました。今もなお、技術を磨き続け、より深い表現を追求しています。

私のバイオリンの先生

私の先生は、生徒のことを心から大切に思い、辛い時や悩んでいる時も、ご自身の経験をもとに優しく導いてくださいます。そのおかげで、私は再び頑張る気力を取り戻すことができました。テクニックの指導はもちろんのこと、その素晴らしい音楽性にはいつも魅了されます。また、先生は数か国の言語を話されることもあり、その幅広い知識と経験に尊敬の念を抱かずにはられません。さらに、愛にあふれるご家族にも温かく迎えていただき、私は生徒として、この環境にとっても恵まれていると感じています。先生は、私にとって特別な存在です。



1週間のスケジュール

	Morning	Afternoon	Evening
Monday	大学	スポーツジム	合わせ練習
Tuesday	大学	レッスン	練習
Wednesday	大学	練習	合わせ練習
Thursday	大学	スポーツジム	練習
Friday	大学	練習	合わせ練習
Saturday	大学	友達と過ごす	練習
Sunday	練習	本番	

ビデオ審査受付中：6月30日まで

入賞者コンサート：カーネギーホール・ハーバード大学・サンフランシスコオペラハウス

WWW.SPECIALVENUE.ORG



スペシャルヴェニユ国際音楽コンクール



カーネギーホールデビューの道なり

かのん
大学1年生 東京



ニューヨークでの1週間

	Morning	Afternoon	Evening
Day 1	早朝散歩・PianoPianoレッスンスタジオで練習	スタジオ5練習	観光
Day 2	早朝散歩・PianoPianoレッスンスタジオで練習	エンパイアーステイトビルビ	カーネギーホール・ロサンゼルス交響楽団コンサート
Day 3	早朝散歩・PianoPianoレッスンスタジオで練習	セントパトリック大聖堂	観光
Day 4	早朝散歩・PianoPianoレッスンスタジオで練習	本番GP	本番
Day 5	早朝散歩・PianoPianoレッスンスタジオで練習	NYウォール街証券取引場	マンハッタンブロードウェイミュージカル鑑賞 (演目: タイタニック)
Day 6	早朝散歩・PianoPianoレッスンスタジオで練習	メトロポリタン美術館	
Day 7	早朝散歩・チェックアウト	空港NYからポストンへ	

初めての単身アメリカ開催のコンクールに挑戦しました。両親が心配していましたが、下調べをし、いつか海外の音楽大学で勉強する目標もあるため、両親へ一人で行きたいと申し出ました。飛行機で飛び立った瞬間から冒険が始まりました。ニューヨークの街に足を踏み入れた時、胸が高鳴り、未知の世界への期待と興奮が溢れました。言語が英語にシフトし、読み書きも英語での生活が始まり、刺激的な日々が続きました。お店でのオーダーや道を聞いたり、ホテルの方と積極的に英語で話すことで、自分の殻を破るような感覚を味わいました。ニューヨークのスターバックスでは、店内にリールにつながれた犬が飼い主と一緒にやってきた光景に驚き、自由な文化に触れる喜びを感じました。高層ビルの高さや街のファッション、そして自由な雰囲気にも圧倒されながらも、全てが新鮮で刺激的でした。この経験は、私の心に深く刻まれ、また参加したいと思えるコンクールとなりました。